

Dejan en 'stand by' descentralización

CLAUDIA GUERRERO
 Y NATALIA VITELA

La Presidenta Claudia Sheinbaum informó ayer que el plan de descentralización de dependencias federales propuesto por su antecesor, Andrés Manuel López Obrador, será puesto a revisión.

En conferencia, la Mandataria advirtió que el proyecto —que no logró concluirse en el sexenio pasado—, requiere de una inversión importante de recursos, por lo que se valorará su continuidad.

“Lo estamos analizando, aparte del problema de los dos años de pandemia, y eso limitó, se requieren recursos muy importantes, para que no solo se vayan las cabezas, el Secretario y la Secretaría, sino que las dependencias completas se muevan a otra entidad de la República”, dijo.

“Entonces estamos analizando si hay casos en donde puede hacerse o no”.

El traslado de las sedes de las dependencias federales fue uno de los pendientes que dejó el Gobierno de López Obrador.

Apenas en julio, luego de las elecciones, AMLO se pronunció en favor de que la nueva Administración continuara con el proceso de descentralización.

Consideró que, al mudar las secretarías de Estado a las entidades federativas, los funcionarios se verían obligados a estar más en contacto con la población.

“Yo creo que hay que seguir insistiendo en la descentralización, ayuda mucho, sobre todo para que los servidores públicos estén más cerca de la gente”, expresó en su momento.

López Obrador admitió públicamente que su compromiso se vio frenado por



las afectaciones de los dos años de pandemia de Covid-19.

“Una de las cosas que tenemos pendiente es lo de la descentralización”, manifestó.

Al cierre del sexenio mostraron avances solo algunas dependencias como Salud y Bienestar.

¿Cuál era el plan?

El ex Presidente AMLO propuso el traslado de las siguientes dependencias federales a algunos estados:

- Secretaría de Bienestar a Oaxaca.
- Secretaría de Energía a Villahermosa.
- Secretaría de Economía a Monterrey.
- Secretaría de Educación Pública a Puebla.
- Secretaría de Salud a Acapulco.
- Secretaría de Medio Ambiente a Mérida.
- Secretaría de Agricultura a Ciudad Obregón.
- Secretaría de Comunicacio-

- nes a San Luis Potosí.
- Secretaría de la Función Pública a Querétaro.
- Secretaría del Trabajo a León.
- Secretaría de Desarrollo Agrario a Pachuca.
- Secretaría de Cultura a Tlaxcala, Tlaxcala.
- Secretaría de Turismo a Chetumal.
- Pemex a Campeche
- Comisión Federal de Electricidad a Chiapas.
- Conagua a Veracruz.



ESTO DI



ESTO DIJO CSP

